# いわき市立入遠野中学校 ・ 意の葉だより

第5号:2020年11月13日発行 文責:入遠野中学校長 嶺岸知弘

## ★外部講師との連携★

本校では、年間を通じて外部講師を招き、授業を行っています。教職員だけでなく、様々な職業や立場の人から話を聞いたり、体験したりすることで、生徒がいろいろなことに興味関心をもったり、可能性を広げたりすることを期待しています。最近は、次のような活動を行いました。

#### ◇おでかけアリオス(8/31、10/19、11/9)

宮崎県から「んまつーポス」という振付家を招き、創作ダンスに取り組みました。例えば「富士山に登る」をテーマにダンスを考えるなど、生徒がアイディアを出し合い、身体で表現することの楽しさ、難しさを学びました。





### ◇新聞出前講座(10/29)

福島民報社を招き、新聞のつくり方、取材の仕方などを学びました。新聞記事の見出しを考える活動をとおして、言いたいことを簡潔に伝える技術を学びました。

#### ◇蒸物乱用防止教室(11/6)

いわき南警察署生活安全課を招き、薬物使用 の恐ろしさを学びました。映像資料の視聴をと おして、身近なところにも薬物への誘惑がある ことを知りました。



#### ★エアコンの設置工事が終了しました★

10月から本格的に始まったエアコンの設置工事ですが、1年生から3年生の各教室、職員室、校長室への設置が終わりました。冬季は暖房として、夏季は冷房として使用して

いきます。暖房使用時は教 室が乾燥しないように加湿 器も使用します。





### ★福島県警より表彰状をいただきました★

交通安全に貢献したとのことで11月4日いわき 南警察署において、表彰状をいただいてきました。

本校は、朝の登校時に生徒会役員と執行委員が運転手さんにあいさつをしたり、安全運転を呼びかけたりしています。また、夕方は見通しが悪い正門からの出入りを先生方が誘導しています。今回の受賞は、こうした活動が評価されたものです。これからも遠野町の交通安全に貢献できればと思います。



## ★赤い羽根共同募金を行いました★



10月5日から24日まで、本校で「赤い羽根 共同募金運動」を行いました。生徒や教職員だけ でなく、「くずのは祭」当日、保護者の方にもご 協力いただきました。

募金の合計金額は、5,331円となり、いわき社会福祉協議会遠野地区協議会へ納めました。



早いもので、11月も半ばを迎えました。来月はいよいよ師走となります。新型コロナウイルスとあわせてインフルエンザの感染も心配されますが、体調管理に留意して、2学期最後の月を乗り切りたいと思います。

月/日(曜日)	おもな行事
12/ 1 (火) 2 (水) 3 (木) 4 (金) 8 (火) 10 (木) 15 (火) 16 (水) 17 (木) 18 (金) 23 (水) 24 (木)	1・2年三者相談、読み聞かせ * 三者相談は11/30より開始   1・2年三者相談   1・2年三者相談   記み聞かせ 集金日、 1・2年実力テスト   読み聞かせ(最終日)   ALT来校   ALT来校   思春期講座   ふれあい弁当デー   2学期終業式 * 3学期始業式は1/7